



В ПРОГРАММЕ ВОЗМОЖНЫ ИЗМЕНЕНИЯ / CHANGES ARE POSSIBLE IN THE PROGRAM

28.05.2020 - ROOM 2	28.05.2020 - ROOM 2
<p>ТРЕДЛИФТИНГ: КЛИНИЧЕСКИЙ ОПЫТ И ПЕРСПЕКТИВЫ Модераторы: Груздев Денис Анатольевич., Баниж Олег Николаевич. 9:00-9:10 Вступление 9:10-9:30 Груздев Денис Анатольевич. Специфика выбора нитевых имплантов в коррекции инволютивных изменений мягких тканей лица. Авторское видение в предпочтении выбора перманентного, либо биодеградируемого имплантата. 9:30-9:50 Газиуллина Ольга Рудольфовна. Клиническое обоснование эффективности и безопасности применения нитей Spring Thread. Идеальная нить для создания вертикального лифтинга. 9:50-10:10 Jean-Jacques Deutsch (Франция). Нити Spring Thread как альтернатива хирургической подтяжки лица. Что предложить пациенту? 10:10-10:30 Донецкая Светлана Валентиновна. Инновационный подход к коррекции средней и нижней зон лица у лиц европеоидной расы. 10:30-10:50 Канжа Екатерина Анатольевна. О чем знают не все врачи. Дневник пациента - месяц после имплантации нитей. 10:50-11:10 Claude Le Louarn (Франция). Коррекция контура нижней челюсти нитевыми методиками 11:10-11:30 Шерер Макс-Адам. Широкие возможности применения эластичных перманентных нитей ST в подтяжке лица и шеи. Методики MUST light, MUST lift</p>	<p>THREAD LIFTING: CLINICAL EXPERIENCE AND PERSPECTIVES Moderators: Denis Gruzdev, Oleg Banizh 9:00-9:10 Introduction. 9:10-9:30 Denis Gruzdev. Thread implants choice specific in the correction of involutive changes in the face soft tissues. The author's vision is to choose a permanent or biodegradable implant. 9:30-9:50 Olga Gaziullina. Clinical justification of the effectiveness and safety of Spring Thread use. Ideal thread for a vertical lift creating 9:50-10:10 Jean-Jacques Deutsch Spring Thread as an alternative to a surgical lift. What to offer to a patient? 10:10-10:30 Svetlana Donetskaya. Innovative approach to correction of the middle and lower face zones for Caucasian race people 10:30-10:50 Ekaterina Kanzha. What not all doctors know about. Patient diary - a month after the thread implantation. 10:50-11:10 Claude Le Louarn. The U thread lift 11:10-11:30 Max Adam Sherer. A wide range of applications for ST permanent elastic threads in face and neck lift. MUST light, MUST lift techniques 11:30-11:50 Larisa Ryabova. Protocols for the combined use of fillers and absorbable Threads. The sequence of procedures as part of lifting programs 11:50-12:10 Oleg Banizh. The topic is being specified. 12:10-12:30 Han Jin Kwon. Basic concept of thread lifting.</p>

11:30-11:50 **Рябова Лариса Евгеньевна**. Протоколы сочетанного использования филлеров и рассасывающихся нитей.

Последовательность процедур в составе лифтинговых программ

11:50-12:10 **Баниж Олег Николаевич**. Тема уточняется.

12:10-12:30 **Han Jin Kwon**. Ключевая концепция нитевого лифтинга.

12:30-13:10 Онлайн-Дискуссия: ПЛАСТИЧЕСКАЯ ХИРУРГИЯ vs ТРЕДЛИФТИНГ: ВСЕ ЗА И ПРОТИВ

Участники: *Баниж Олег Николаевич, Груздев Денис Анатольевич, Claude Le Louarn*

13:10-13:20 Перерыв

СЕССИЯ «ДЕРМАТОЛОГИЯ: От А до Я. Просто о сложном.»

Модератор: *Королькова Татьяна Николаевна*

13:20-13:45 **Разнатовский Константин Игоревич**. Онихомикоз и ониходистрофия: особенности клиники, диагностики и инновационные методы терапии в различных возрастных группах.

13:45-14:10 **Смирнова Ирина Олеговна**. Акне: феномен и эволюция.

14:10-14:35 **Ключарева Светлана Викторовна**. Выбор сосудистой терапии при розацеа в сочетании с фото- и лазером.

14:35-15:00 **Королькова Татьяна Николаевна**. Современная патогенетическая терапия андрогенной алопеции.

15:00-15:25 **Горланов Игорь Александрович**. Атопический дерматит. Новые подходы к решению старых проблем.

15:25-15:50 **Белова Елена Алексеевна**. Дифференциальная диагностика актинического кератоза и плоскоклеточного рака кожи.

15:50-16:10 **Гольцов Сергей Викторович**. Фенотипическая дерматология, как пример того о чём мечтали, но что стало доступным сейчас.

16:10-16:15 Дискуссионный клуб

16:15-16:20 Перерыв

СЕССИЯ «НЕОПЛАЗИИ КОЖИ В ПРАКТИКЕ ВРАЧА-КОСМЕТОЛОГА»

12:30-13:10 Online - discussion: PLASTIC SURGERY: FOR AND AGAINST OF THREAD LIFTING

Members: *Oleg Banizh, Denis Gruzdev, Claude Le Louarn*

13:10-13:20 Break time

SESSION «DERMATOLOGY: FROM A TO Z. EASY ABOUT COMPLICATED»

Moderator: *Tatiana Korolkova*

13:20-13:45 **Konstantin Raznatovskiy K.** Onychomycosis and onychodystrophy. What should cosmetologist pays attention

13:45-14:10 **Irina Smirnova I.** Acne from dermatologist's point of view: phenomenon and evolution. Changing the therapy paradigm

14:10-14:35 **Svetlana Klyuchareva.** Rosacea treatment – from classic to innovations. The therapy choice in combination with photo and laser.

14:35-15:00 **Tatiana Korolkova.** Modern pathogenetic therapy of androgenetic alopecia.

15:00-15:25 **Igor Gorlanov.** Patient with an atopic dermatitis. New approaches to solving old problems.

15:25-15:50 **Elena Belova.** Dermatocosmetologist's oncological caution, patients with borderline conditions: differential diagnosis of actinic keratosis and squamous cell skin cancer.

15:50-16:10 **Sergey Goltsov.** Phenotypic dermatology, as an example of what we dreamed about, and what we got.

16:10-16:15 **Discussion club**

16:15-16:20 Break time

<p>Модератор: Лукьянов Александр Михайлович. 16:20-16:40 Лукьянов Александр Михайлович. Дерматоскопическая диагностика кожных неоплазий лица в практике врача-дерматокосметолога. 16:40-17:00 Резцова Полина Александровна. Важность и критерии дифференциальной диагностики базалиомы в различных локализациях. 17:00-17:20 Гусаров Михаил Вячеславович. Пигментированные новообразования на лице. Как распознать меланому? (Дифференциальная диагностика пигментированных новообразований на лице при помощи дерматоскопии, с акцентом на лентиго-меланому и злокачественное лентиго.) 17:20-17:40 Церковский Дмитрий Александрович, Артемьева Т.П., Мазуренко А.Н. Фотодинамическая терапия базальноклеточного рака кожи. 17:40-18:00 Michael Gold. Лечение рака кожи с помощью поверхностной лучевой терапии 18:00-18:15 Лукьянов Александр Михайлович. Неоплазии кожи век и параорбитальной области: взгляд дерматоонколога и дерматокосметолога. 18:15-18:20 Дискуссия</p> <p>18:20-19:20 Обучающий семинар «ДЕРМОСКОПИЯ МЕЛАНОЦИТАРНЫХ ОБРАЗОВАНИЙ КОЖИ И СЛИЗИСТЫХ: АЗБУКА ДЛЯ ВРАЧА-КОСМЕТОЛОГА» Модератор: Лукьянов Александр Михайлович. 19:20-19:30 Вопросы и ответы</p>	<p>SESSION «SKIN NEOPLASIA IN THE COSMETOLOGIST’S PRACTICE» Moderator: Alexander Lukianov 16:20-16:40 Alexander Lukianov Dermatoscopic diagnostics of facial skin neoplasms in the dermatocosmetologist’s practice. 16:40-17:00 Polina Reztsova. The importance and criteria for differential basal cell carcinoma diagnosis in various localities 17:00-17:20 Mikhail Gusarov. Pigmented neoplasms on the face. How to recognize melanoma? (Differential diagnosis of pigmented neoplasms on the face using dermatoscopy, with an emphasis on lentigo-melanoma and malignant lentigo). 17:20-17:40 Dmitriy Cerkovskiy, T. Artemyeva, A. Mazurenko. Photodynamic therapy of basal cell carcinoma. 17:40-18:00 Michael Gold. Treatment of skin cancers with superficial radiation therapy 18:00-18:15 Alexander Lukianov. Neoplasia of the skin of the eyelids and paraorbital region: a view of a dermato-oncologist and dermatocosmetologist. 18:15-18:20 Discussion</p> <p>18:20-19:20 Training seminar «DERMOSCOPY OF MELANOCYTIC SKIN FORMATIONS AND MUCOUS MEMBRANES: ABC FOR A COSMETOLOGIST» Moderator: Alexander Lukianov 19:20-19:30 Questions & Answers</p>
<p>29.05.2020 - ROOM 2</p> <p>СЕССИЯ «ЛАЗЕРНЫЕ И АППАРАТНЫЕ МЕТОДЫ: РЕАЛИИ И БУДУЩЕЕ ЭСТЕТИЧЕСКОЙ МЕДИЦИНЫ»</p>	<p>29.05.2020 - ROOM 2</p> <p>SESSION «LASER AND HARDWARE METHODS: THE REALITIES AND AESTHETIC MEDICINE FUTURE» Moderators: Vladimir Tsepkoenko, Larisa Radetskaya, Alena Saromytskaya</p>

Модераторы: Цепколенко Владимир Александрович, Радецкая Лариса Иосифовна, Брагина Ирина Юрьевна, Саромыцкая Алена Николаевна.

9:00-9:10 **Цепколенко Владимир Александрович.** Приветственное слово участникам Конгресса.

9:10-9:30 **Шептий Олег Васильевич, Альбицкий Александр**

Владимирович. Высокочастотное ультразвуковое исследование кожи, как способ оптимизации лечебных мероприятий в лазерной дерматологии.

Expert-meeting «СОВРЕМЕННЫЕ МЕТОДЫ ДИАГНОСТИКИ И ВИЗУАЛИЗАЦИИ КОЖИ»

Модераторы: Цепколенко В.А., Радецкая Л.И., Брагина И.Ю., Саромыцкая А.Н.

9:30-9:45 **Баранова Елена Леонтьевна.** Современные методы диагностики кожи в эстетической медицине - цифровая визуализация, компьютерный анализ в дерматокосметологии. Оценка эффективности косметологических процедур - результаты «до и после» видимые и врачу, и пациенту.

9:45-10:00 **Быковская Татьяна Олеговна.** 3D диагностика как стандарт объективизации данных.

10:00-10:05 Онлайн ординаторская

Expert-meeting «ЭФФЕКТИВНОЕ ПРИМЕНЕНИЕ ЛАЗЕРА И АППАРАТНЫХ МЕТОДОВ В БОРЬБЕ С ИНВОЛЮТИВНЫМИ ИЗМЕНЕНИЯМИ»

Модераторы: Цепколенко В.А., Радецкая Л.И., Брагина И.Ю., Саромыцкая А.Н.

10:05-10:20 **Демидион Диана Витальевна.** Эффективное и безопасное сочетание аппаратных и инъекционных технологий в одну процедуру.

10:20-10:35 **Баранова Елена Леонтьевна.** Особенности использования CO2 лазера при инволютивных изменениях кожи в зависимости от морфотипа. Различные методы исследования.

10:35-10:50 **Чеботарёва Юлия Юрьевна.** Сочетанные технологии для коррекции микрорельефа. Эстетическая коррекция расширенных пор.

10:50-11:10 **Antonio Campo (Италия).** Что такое "швейцарский нож" в лазерной косметологии?

9:00-9:10 **Vladimir Tsepkoenko.** Keynote lecture: Main principles of choosing a method of patient's tissues influence in the clinical cosmetologist's practice.

9:10-9:30 **Oleg Sheptiy, Aleksander Albitskiy.** High-frequency ultrasound examination of the skin as a way to optimize therapeutic measures in laser dermatology-surgery

Expert-meeting "MODERN METHODS OF SKIN DIAGNOSTICS AND VISUALIZATION»

Moderators: Vladimir Tsepkoenko, Larisa Radetskaya, Alena Saromytskaya

9:30-9:45 **Elena Baranova** Modern methods of skin diagnostics in aesthetic medicine - digital visualization, computer analysis in dermatocosmetology. Evaluation of the cosmetic procedures effectiveness - results "before and after" visible to the doctor and to the patient.

9:45-10:00 **Tatiana Bykovskaya.** Are you ready to work blindly? 3D visualization to help the patient and cosmetologist.

10:00-10:05 Online resident's office

Expert-meeting «EFFECTIVE USE OF LASER AND HARDWARE METHODS IN THE FIGHT WITH INVOLUTIVE CHANGES»

Moderators: Vladimir Tsepkoenko, Larisa Radetskaya, Alena Saromytskaya

10:05-10:20 **Diana Demidion.** Effective and safe combination of hardware and injection technologies in one procedure.

10:20-10:35 **Elena Baranova** Features of using CO2 laser for involute skin changes depending on the morphotype. Various research methods.

10:35-10:50 **Julia Chebotareva** Combined technology for the relief correction. Aesthetic correction of enlarged pores.

10:50-11:10 **Antonio Campo.** What is a "swiss knife" in laser cosmetology?

11.35-11.50 **Irina Chervinskaya.** Photodynamic therapy HELEO4 in practice. Clinical experience.

11:10-11:25 **Червинская И.Г.** Фотодинамическая терапия HELEO4™ в практике. Клинический опыт. (НKK)

11:10-11:25 **Червинская Ирина Григорьевна.** Фотодинамическая терапия HELEO4™ в практике. Клинический опыт.

11:25-11:40 **Старовойтов Артур Васильевич.** Новые возможности неинвазивной стимуляции дермы с использованием PRXT терапии: комбинированные протоколы, комплексный подход, реалистичные ожидания.

11:40-11:55 **Степанова Татьяна Владимировна.**

Микросфокусированный ультразвук в монотерапии и в комбинации с PRP: клиническая эффективность при различных морфотипах старения.

11:55-12:10 **Фролова Ирина Евгеньевна.** Микросфокусированный ультразвук с визуализацией и ботулинический нейротропин в сочетанных протоколах коррекции.

12:10-12:25 **Абрамов Егор Андреевич.** Уникальные кейсы сочетания высокотехнологичных радиочастотных методик и инвазивных косметологических процедур

12:25-12:40 **Pier Paolo Rovatti (Италия).** Формирование четких контуров нижней трети лица, лифтинг, БЕЗ рубцов, БЕЗ разрезов, с помощью комбинации малоинвазивных RF-технологий AccuTite & Morpheus8

12:40-12:45 Онлайн ординаторская

Expert-meeting «ЛАЗЕРНЫЕ И АППАРАТНЫЕ МЕТОДЫ В АРСЕНАЛЕ ВРАЧА-КОСМЕТОЛОГА»

Модераторы: Цепколенко В.А., Радецкая Л.И., Брагина И.Ю., Саромыцкая А.Н.

12:45-13:05 **Ashraf Badawi (Канада).** Рубцы постакне. Целостный подход

13:05-13:25 **Ting Song Lim (Малайзия).** Прорыв в управлении мелазмой.

13:25-13:40 **Демидион Диана Витальевна.** Сочетанный протокол применения фотолечения кожи, неаблятивного фракционного фототермолиза и препаратов гиалуроновой кислоты в одну процедуру.

13:40-14:00 **Саромыцкая Алёна Николаевна.** Комбинированная терапия розацеа. Современные тенденции.

14:00-14:15 **Болтава Анна Юрьевна.** Пигментация в практике врача-косметолога. Диагностика. Алгоритм выбора терапии в сочетании с саплементацией.

11:25-11:40 **Arthur Starovoitov .** New opportunities for non-invasive dermal stimulation using PRXT therapy: combined protocols, comprehensive approach, realistic expectations.

11:40-11:55 **Tatiana Stepanova.** Micro-focused ultrasound in monotherapy and in combination with PRP: clinical efficiency in various morphotypes of aging.

11:55-12:10 **Irina Frolova.** Micro focused ultrasound with visualization and botulinum neuroprotein in combined correction protocols.

12:10-12:25 **Egor Abramov.** Unique cases combining high-tech radio frequency techniques and invasive cosmetology procedures

12:25-12:40 **Pier Paolo Rovatti.** Formation of clear contours of the lower third of the face, lifting, WITHOUT scars, WITHOUT incisions, using a combination of minimally invasive RF technologies AccuTite & Morpheus8

12:40-12:45 Online resident's office

Expert-meeting «LASER AND HARDWARE METHODS OF THE COSMETOLOGIST'S ARSENAL»

Moderators: Vladimir Tsepkoenko, Larisa Radetskaya, Alena Saromytskaya

12:45-13:05 **Ashraf Badawi.** Acne scars, holistic approach.

13:05-13:25 **Ting Song Lim.** Breakthroughs in Melasma management

13:25-13:40 **Diana Demidion.** Combined protocol for the use of skin phototherapy, non-ablative fractional photothermolysis and hyaluronic acid preparations in one procedure.

13:40-14:00 **Alena Saromytskaya.** Rosacea combined therapy Modern trends.

14:00-14:15 **Anna Boltava.** Pigmentation in the cosmetologist's practice. Diagnostics. Choice therapy algorithm in combination with supplementation.

14:15-14:35 **Larisa Radetskaya.** Comprehensive approach to the scars correction. My clinical experience.

14:15-14:35 **Радецкая Лариса Иосифовна.** Рубцовые деформации, современные возможности комплексной терапии. Мой клинический опыт.

14:35-14:55 **Юдина Диана Николаевна.** Игольчатый RF-лифтинг лица. Усовершенствованные протоколы применения RF-лифтинг для коррекции рубцов постакне. Обоснованный выбор врача.

14:55-15:00 Онлайн ординаторская

Expert-meeting «ОСЛОЖНЕНИЯ»

Модераторы: Цепколенко В.А., Радецкая Л.И., Брагина И.Ю., Саромыцкая А.Н.

15:00-15:20 **Быковская Татьяна Олеговна.** Контролируемое заживление. Применение факторов роста после абляционных методик. + Лазер-ассоциированная трансэпидермальная доставка лекарственных веществ при коррекции косметических дефектов.

15:20-15:40 **Варлашкина Инесса Александровна.** Лечение осложнений после КИП периоральной и инфраорбитальной зон при помощи сочетанного лазерного воздействия.

15:40-16:00 **Демидион Диана Витальевна.** Профилактика и лечение осложнений после высокоэнергетических технологий. Разбор клинических случаев.

16:00-16:20 **Брагина Ирина Юрьевна.** Составление грамотных протоколов постпроцедурного периода. Разбор клинических случаев.

16:20-16:45 **Suneel Chilukuri (США).** Подтверждение и изображение: улучшение результатов лечения пациентов с помощью профессионального ухода за кожей

16:45-16:50 перерыв

Expert-meeting «Body Evolution»

16:50-17:10 **Саромыцкая Алёна Николаевна.** Боди скульптурирование. Инновационный подход к улучшению качества жизни

14:35-14:55 **Diana Yudina** Needle RF lifting. Improved protocols for the use of RF lifting for the acne scars correction. Reasonable doctor's choice.

14:55-15:00 Online resident's office

Expert-meeting «COMPLICATIONS»

Moderators: Vladimir Tsepkoenko, Larisa Radetskaya, Alena Saromytskaya

15:00-15:20 **Tatiana Bykovskaya.** Controlled healing. Growth factors application after ablation techniques. + Laser-associated transepidermal medicine delivery for cosmetic defects correction.

15:20-15:40 **Inessa Varlashkina.** Treatment of over-correction after KIP infraorbital and perioral areas with the combined laser treatment.

15:40-16:00 **Diana Demidion.** Prevention and treatment of complications after high-energy technology. Clinical cases analysis.

16:00-16:20 **Irina Bragina.** Competent protocols compilation of the post-procedural period. Clinical cases analysis.

16:20-16:45 **Suneel Chilukuri.** Proof and Pictures: Enhancing Patient Results with Professional Skin Care

16:45-16:50 Break time

Expert-meeting «Body Evolution»

16:50-17:10 **Alena Saromytskaya.** Body sculpting. An innovative approach to improving the quality of life

17:10-17:30 **Klaus Hoffmann.** High Intensity Magnetotherapy for muscle training and body fat reduction

<p>17:10-17:30 Klaus Hoffmann (Германия). Высокоинтенсивная магнитотерапия для тренировки мышц и сокращения жировых отложений</p> <p>17:30-17:50 Саромыцкая Алена Николаевна. EMSculpt и технология HIMEM как метод глубокого ремоделирования мышц в фокусе профилактики саркопинии и активации митохондриального омоложения</p> <p>17:50-18:10 Жуманова Екатерина Николаевна. - Аппаратные методики в лечение инволютивных процессов вульвы и влагалища. Комплексный взгляд на проблему.</p> <p>Expert-meeting «ЛАЗЕРНЫЕ ТЕХНОЛОГИИ В ЭСТЕТИЧЕСКОЙ ГИНЕКОЛОГИИ»</p> <p>18:10-18:40 Аполихина Инна Анатольевна. Успехи и перспективы в эстетической гинекологии</p> <p>Expert-meeting «ЭСТЕТИЧЕСКАЯ ФЛЕБОЛОГИЯ: ОТ А ДО Я. MUST-KNOW ИЗ ПЕРВЫХ РУК»</p> <p><i>Модераторы: Цепколенко В.А., Радецкая Л.И., Брагина И.Ю., Саромыцкая А.Н.</i></p> <p>18:40-19:00 Antonio Campo (Италия). ClearV: как лазер может удивить специалиста в сосудистых лазерных процедурах</p> <p>19:00-19:20 Багдасарян Артур Гагикович.</p> <p>19:20-19:30 Дискуссионный клуб</p>	<p>17:30-17:50 Alena Saromytskaya. EMSculpt and HIMEM technology as a method of deep muscle remodeling in the focus of prevention of sarcopenia and activation of mitochondrial rejuvenation</p> <p>17:50-18:10 Ekaterina Zhumanova. - Hardware techniques in the treatment of involutive processes of the vulva and vagina. A comprehensive view of the problem.</p> <p>Expert-meeting «LASER TECHNOLOGIES IN AESTHETIC GYNECOLOGY»</p> <p>16.40-17.00 Inna Apolikhina. Success and prospects in aesthetic gynecology</p> <p>17.00-17.10 Discussion club</p> <p>Expert-meeting «AESTHETIC PHLEBOLOGY: FROM A TO Z. MUST-KNOW FIRST-HAND»</p> <p><i>Moderators: Vladimir Tsepkoenko, Larisa Radetskaya, Alena Saromytskaya</i></p> <p>18:40-19:00 Antonio Campo ClearV... how a laser can surprise an expert in vascular laser procedures</p> <p>19:00-19:20 Arthur Bagdasaryan.</p> <p>19:20-19:30 Discussion club</p>
--	--

<p>30.05.2020 - ROOM 2</p> <p>Школа ANTI-AGE</p> <p><i>Модераторы: Крохмалева Елена Викторовна, Рябус Марина Владимировна.</i></p> <p>9:00-9:30 Рябус Марина Владимировна. Рабочие инструменты превентивной медицины в практике современной косметологии.</p>	<p>30.05.2020 - ROOM 2</p> <p>ANTI-AGE</p> <p><i>Moderators: E. Krokhmaleva, M. Ryabus</i></p> <p>9:00-9:30 Marina Ryabus. Work tools of preventive medicine in the practice of modern cosmetology</p>
--	---

9:30-10:00 **Прощаев Кирилл Иванович.** Индивидуальная и возрастная жизнеспособность как новые объекты pro-age медицины
10:00-10:30 **Гладских Лариса Валентиновна.** Метаболическая стратегия биокоррекции нарушенных процессов жизнедеятельности организма - основа здоровья и долголетия
10:30-11:00 **Vittorio Calabrese (Италия).** Метаболомика при старении и долголетию: нутрициологические подходы
11:00-11:30 **Хавинсон Владимир Хацкелевич.** Пептиды, геном, старение
11:30-12:00 **Трофимова Светлана Владиславовна.** Эпифиз и старение. Какие научно доказанные методы регенеративной медицины можно использовать в клинической практике в Anti-age клинике

12:00-12:10 Перерыв

КЛЕТОЧНЫЕ И РЕГЕНЕРАТИВНЫЕ ТЕХНОЛОГИИ В ЭСТЕТИЧЕСКОЙ МЕДИЦИНЕ

Модераторы: Радецкая Лариса Иосифовна, Гольцов Сергей Викторович, Цепколенко Владимир Александрович.

12:10-13:00 **Флегонтова Елена Александровна, Афанасов Иван Михайлович.** Дуэт-доклад: Пептиды и факторы роста как инструменты регенерации. Что говорят химия и молекулярная биология и опыт применения"

13:00-13:50 **Радецкая Лариса Иосифовна, Афанасов Иван Михайлович.** Дуэт-доклад: Вместе веселее! Опыт применения факторов роста при повреждающих лазерных процедурах

13:50-14:10 **Tunc Tiryaki (Турция).** Ключевая лекция: Клеточные технологии в эстетической медицине: Где мы сегодня?

14:10-14:30 **Цепколенко Владимир Александрович.** Заместительная клеточная терапия в эстетической медицине и пластической хирургии

14:30-14:50 **Гольцов Сергей Викторович.** Эволюционные предпосылки выбора ранозаживляющих средств

14:50-15:00 Онлайн дискуссия

ТРИХОЛОГИЯ: БОЛЬШИЕ ПРОБЛЕМЫ НА МАЛЕНЬКОЙ ТЕРРИТОРИИ»

Модераторы: Флегонтова Е.А.

9:30-10:00 **Kirill Proshaev.** Individual and age viability as pro-age medicine new objects

10:00-10:30 **Larisa Gladskikh.** Metabolic strategy of biocorrection for a disturbed body vital activity processes -the basis of health and longevity

10:30-11:00 **Vittorio Calabrese.** Metabolomics in aging and longevity: nutritional approaches

11:00-11:30 **Vladimir Khavinson.** Peptides, genome, aging

11:30-12:00 **Svetlana Trofimova.** Epiphysis and aging. Which scientifically proven methods of regenerative medicine are possible to use in clinical practice in an Anti-age clinic

12:00-12:10 Break time

CELLULAR AND REGENERATIVE TECHNOLOGIES IN AESTHETIC MEDICINE

Moderators: Larisa Radetskaya, Sergey Goltsov

12:10-13:00 **Elena Flegontova, Ivan Afanasov** Peptides and growth factors as regeneration tools. What chemistry and molecular biology tell, regeneration section

13:00-13:50 **Larisa Radetskaya, Ivan Afanasov** Photothermolysis and recombinant growth factors- together better. Application experience.

13:50-14:10 **Tunc Tiryaki.** Keynote lection: Cellular technologies in aesthetic medicine: Where are we today?

14:10-14:30 **Vladimir Tsepkoenko.** Cellular replacement therapy in aesthetic medicine and plastic surgery

14:30-14:50 **Sergey Goltsov.** Evolutionary prerequisites for choosing wound healing agents.

14:50-15:00 Online discussion

TRICHOLOGY: BIG PROBLEMS IN A SMALL TERRITORY

Moderators: Elena Flegontova

15:00-15:20 **Флегонтова Елена Александровна.** Роль генетики в превенции трихологических проблем.

15:20-16:00 **Флегонтова Елена Александровна, Афанасов Иван Михайлович.** Дуэт-доклад: Перспективы использования факторов роста в лечении алопеции

16:00-16:20 **Шарахмедов Шорахмат Шарасулович.** Пересадка волос: подготовка и реабилитация

16:20-16:25 Вопросы и ответы

16:25-16:30 Перерыв

16:30-17:30 Авторский мастер-класс «Сочетанные протоколы: пошаговая инструкция»

Alessio Redaelli (Италия)

17:30-18:30 Авторский мастер-класс «Сочетанные протоколы в инъекционной контурной пластике мужского лица»

Чахоян Левон Робертович.

18:30-19:30 Авторский мастер-класс «Если есть выбор. Методики инъекционной косметологии в руках хирурга»

Батюков Дмитрий Владимирович.

19:30-19:40 Дискуссионный клуб

15:00-15:20 **Elena Flegontova** Genetic in preventing trichological problems.

15:20-16:00 **Elena Flegontova, Ivan Afanasov** Prospects of using growth factors in the treatment of alopecia

16:00-16:20 **Shorakhmat Sharakhmedo.** Hair transplantation: preparation and rehabilitation

16:20-16:25 Questions & Answers

16:25-16:30 Break time

16.10-17.10 Author's master class «Combined protocols: step-by-step instructions»

Alessio Redaelli

17:30-18:30 Author's master class «Combined protocols in male injection contour»

Levon Chakhoyan.

18:30-19:30 Author's master class « If there is a choice. Injection cosmetology techniques in the hands of a surgeon»

Dmitriy Batyukov.

19:30-19:40 Discussion club